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REQUERIMENTO Nº 308/2013.- 

 
 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, após 

ouvido douto plenário , para que seja oficiado ao Excelentíssimo  Senhor Prefeito Municipal , 

solicitando de Sua Excelência, informações sobre implantação de iluminação pública na 

Estrada Fazenda Santa Julia. E que determine através da secretaria competente, que 

respondam: 

 

1- Em quanto tempo a Prefeitura Municipal de Jaguariúna, através de 

seu Departamento competente, estará implantando o serviço de iluminação pública na 

Estrada fazenda Santa Julia? 

2- Se existir algum impedimento, informar com detalhes quais seriam. 

3- Outras informações que se fizerem necessárias. 

 

 JUSTIFICATIVA 

 
                                     

Considerando que este Vereador vem recebendo em seu Gabinete 

inúmeras reclamações de moradores desta grande região chacareiro, no sentido de que seja 

implantada em caráter de urgência, iluminação adequada na Estrada supracitada, trazendo 

assim maior segurança e tranqüilidade às famílias que residem neste local distante da área 

urbana de nossa cidade. 

Em observação este ano foi votado a taxa de contribuição de iluminação 

Publica e, considerando  que a justificativa para o aumento seria se houvesse melhorias no 

sistema de infra estrutura e de fornecimento de iluminação publica , venho requerer tais 

informações, como medida que busca garantir  e defender os interesses de coletividade. 

Sendo assim solicito aos excelentíssimos senhores especial atenção a este 

requerimento e na certeza que o Executivo não medira esforços para responder e atender ao 

pedido destes moradores. 

Gabinete do Vereador Zidane, 06 de dezembro de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 10 de 

dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de dezembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


